



**Nombre del Alumno:** Kenny Janeth Hernandez Morales

**Tema:** El precio del mañana

**Parcial:** 4

**Materia:** patología del Adulto

**Nombre del Profesor:** Leovany González

**Licenciatura:** Enfermería

**Cuatrimestre:** 6

Esta es una película donde nos narra la importancia que tiene el tiempo will salas vive en un mundo futurista donde todo el mundo envejece hasta los 25 años, comienza donde el protagonista se encuentra en un bar y llegan tres hombres que son los guardianes del tiempo. Ellos se encargan de que las personas se encuentran con un tiempo no muy largo de vida pues en ese bar se encontraba un señor que tenía más de 100 años de vida. El protagonista se muestra muy gentil y le ofrece su apoyo lo saca del bar y le da refugio en un departamento para la mañana siguiente se da cuenta que ya no estaba ahí con él, enseguida mira su antebrazo donde se encuentra un reloj digital, y queda sorprendido al ver que el tiempo que tenía dicho sujeto se lo paso a él, como una forma de agradecimiento por decirlo así el decide irse a otro país en donde los millonarios ahí eran donde tenían más tiempo. El protagonista de la película al llegar a ese lugar entra a un restaurant y se encuentra con el dueño del banco del tiempo, hacen apuesta y el arriesga todo su tiempo con el dueño del banco, pero la sorpresa fue que el protagonista al estar a punto de perder todo su tiempo lo recupera realizando una estrategia dentro de lo que jugaban.

La hija del dueño del banco, muy guapa, coquetea con el protagonista, y se queda sorprendida al ver las habilidades del chavo, Aproximadamente los guardias del tiempo encuentran al joven en una fiesta que organizo el dueño del banco. Se arma un escándalo y el protagonista utiliza a la hija del dueño del banco como carnada y la lleva

Poco tiempo después se hacen cómplices, juntos tratan de cuidar y apoyar a la humanidad, regalando tiempo y como ella era hija del dueño del banco tenía esa ventaja

A mi punto de vista esta película me hace reflexionar que a veces le tomamos más importancia a las cosas materiales, pero no nos detenemos a pensar en lo valioso que es la vida y no le damos el valor que se merece a veces perdemos el tiempo en cosas que no nos ayudan en un futuro y vivir cada minuto de nuestra vida